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　　　会長　相　澤　　　隆
　　　幹事　佐　藤　卓　立
クラブ奉仕委員会
委員長	 黒　澤　信　之
会報・雑誌・広報・
IT小委員会委員長　大　平　謹一郎

2019−20 年度

◇開会点鐘� 相　澤　　　隆会長
◇国歌斉唱、ロータリーソング「我らの生業」
◇「四つのテスト」唱和
　職業奉仕委員会　　　　　　渡　辺　敬　藏委員長
◇会長あいさつ� 相　澤　　　隆会長
　皆さんこんにちは。県内の経済・社会活動も徐々に
ではありますが通常に戻ってきております。ただ、新
型コロナウイルスによる感染が完全に終息するには、
まだまだ時間がかかると思いますので、引き続きマス
クエチケットやソーシャルディスタンスなど新しい生
活様式を実践していただければと思います。
　また昨日まで、オンラインミーティングによる地区
研修・協議会が開催されました。各分科会に参加され
た皆さんご苦労様でございました。私の場合、５月31
日の午前10時から12時まで「会員増強・拡大・ロータ
リー情報委員会」に参加させていただきました。
　今回はZoomを利用しての研修ということで、資料の
方は３日前に郵送で届いたのですが、案内メールがな
かなか届きませんでした。私の会社は土・日が休みで
すので金曜日の夕方まで待っていたのですが、一向に
音沙汰なしでしたので、５時ちょっと過ぎにクラブの
事務局に電話を入れて対応を相談しましたところ、ID
とパスワードは分かるということで教えていただきま
した。当日、日曜日の９時半ごろに会社に行ってメー
ルを確認しましたところ、金曜日の午後７時21分の着
信でガバナーエレクト事務所からミーティングのIDと
パスワードが届いておりました。ただ、黒澤エレクト
に開催していただきましたクラブ内Zoom体験練習会

「ランチ de ZOOMチャレンジ」の招待メールには、
Zoomにアクセスするためのアドレスなども掲載されて
いたのですが、そういった配慮もなく「ちょっと不親切
かな」というのが正直な感想でありました。
　話は変わりますが、皆さん朝のNHK連続テレビ小説

「エール」はご覧になっておられるでしょうか。今週は福
島に里帰りするようです。新型コロナウイルスの影響に
より26日放送分でストックが切れて一時放送休止とな
りますが、29日からは第１回に戻り再放送するそうであ
ります。私は、前回の朝ドラの「スカーレット」は見てい
なかったのですが、今回はしっかりと欠かさず見ており
まして、特にオープニングの映像で「水林自然林ってこ
んなに良いところだったのか」と再認識をいたしました。
　なお、近くの野尻緑産さんではアメリカンスクール
バスを改造して「パインコーンカフェ」というお店を
やっております。私も一度寄らせていただきましたが、
ホットサンドやシナモンロール、コーヒーなどを販売
しておりますので、お暇な時にはテイクアウトして水
林自然林を散策し、四季の里の芝生の上でランチとい
うのもお薦めかなと思います。
　また、古関裕而は「長崎の鐘」や、東京五輪の「オリン
ピック・マーチ」、高校野球の「栄冠は君に輝く」など生

涯で5000に及ぶ曲を作曲したというのもすごいですが、
早稲田・慶応、巨人・阪神など敵対関係にある両方の応
援歌や球団歌を作っているというのも驚きであります。
古関裕而の曲の中では、本県出身の丘灯至夫が沼尻軽便
鉄道の記憶をイメージして作詞した「高原列車は行く」が
個人的に気に入っております。沼尻軽便鉄道は、かつて
沼尻鉱山から硫黄を運ぶことを主な目的として敷設され
た路線で、観音寺川の桜並木で知られる猪苗代町の川桁
駅から会津樋ノ口、木地小屋などを通って沼尻駅に至る
全11駅、延長15.6kmの路線でしたが、1969年に廃線となっ
ております。現在、当時のディーゼル機関車と客車が磐
梯山麓の「猪苗代緑の村」に展示されておりますし、各駅
の跡地には案内看板も設置されております。また、例年
秋には町商工会青年部などが中心となって線路跡を訪ね
るウオーキングイベントも開催されているようでありま
す。「一度歩いてみたい」という方は、健康維持にもなり
ますし、参加されるのも楽しいのではないかと思います。
　さて、本日のプログラムは各委員会の委員長さんに
今年度の活動報告をしていただくことになっておりま
す。一年間ご苦労様でございました。
◇幹事報告� 佐　藤　卓　立幹事
○その他のお知らせ
・６月ロータリーレートは１ドル108円となります
のでお知らせ致します。
・6/12㈮午後６時より県北第一分区新旧会長幹事
会が開催されます。
・例会終了後、歴代会長会を開催します。パスト会
長はお残りください。

◇出席・スマイリングBOX小委員会　黒　澤　信　之委員長
⃝相澤　隆会長＝本日は各委員会の活動報告をして
いただきます。よろしくお願いいたします。
⃝大平謹一郎会員＝お陰様で６月１日息子が新しく
クリニックを開設しました。今後共宜しく御願い致
します。
⃝佐藤卓立会員＝本日各委員長さん、年間活動報告
よろしく御願い致します。
⃝根本いずみ会員＝やっと覚えてなじんできたロー
タリーソングが歌えないのは残念です。
⃝久米允彦会員＝コロナぶとりしました。
　　　　今年度各委員会活動報告によせて　　　　
⃝佐藤宗弘会員　⃝佐藤慶行会員　⃝髙梨哲男会員
⃝高橋智弘会員　⃝野尻榮一会員　⃝渡辺敬藏会員
⃝黒澤信之会員

第28回例会　　点鐘12：30

令和２年６月８日㈪　第28回　通算第1562回例会

委員会報告

　本日のスマイリングＢＯＸ集計12件　32,000円
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。
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◇会報・雑誌・広報・IT・小委員会　大　平　謹一郎委員長
ロータリーの友　４月号の紹介
横組　Ｐ３　RI会長メッセージ

　４月は母子健康月間です。
WHOによると低所得国の女
性が妊娠・出産等が原因で
死亡するリスク高所得国の
女性の120倍にもなります。

この世に生を受けて１年以内に400万人が毎年命を落
としています。ロータリーには母子を救うためのプ
ロジェクトがあります。是非参加してください。

Ｐ７〜11　母子の健康月間の特集
命のためにできる事　プロジェクトの例として横浜
金沢RC50周年記念事業のモンゴルでの事案、東京豊
島東RCの児童養護施設で行った思春期セミナーの様
子が載っています。

Ｐ16　2020年１月に開催されたサンディエゴの国際協
議会の様子が掲載されています。第2530地区より石
黒秀司ガバナーエレクトが参加されました。初のドイ
ツ出身のRI会長　ホルガー・クナーク氏の2020〜21
のRI会長テーマは「Rotary Opens Opportunities ロー
タリーは機会の扉を開く」です。

Ｐ21　次年度より正式にRIの一員になるローターアク
トに参加した、世界で60人の内、日本の４人のロー
ターアクターの出席の前後について

地区の記事　ローターアットワーク
Ｐ27　我がクラブの11月23〜24日に開催した第23回福

島西RC杯少年野球大会。Ｐ28　いわき市平東RCの
小学生バレーボール大会の写真が。Ｐ30　会津若松
RCのベトナムでの小学校改築プロジェクトの記事が
掲載されています。

ロータリーの友　５/ ６月号の紹介
横組　Ｐ３〜５　RI会長メッセージ

新型コロナウイルスが世界中でパンデミックをおこし
今年のハワイ国際大会も中止となりました。互いに敬
意と愛情を持ち見返りを求めず人への思いやりを大切
にする、アロハの精神こそロータリーではないでしょ
うか。世界が大きく変化する中、ロータリーも変化し
なければなりません。世界は今迄以上にロータリーの
リーダーシップを必要としています。ロータリーは世
界をつなぐのです。

横組　Ｐ９　ロータリーの適応性が試される時 RCの国内
外の活動の取り組みについて掲載されています。

横組　Ｐ18　どうする地区会合
2530地区の研修・協議会は５月30日〜６月７日オン
ラインで施行されました。オンラインでの実施は
14.7％と少数派です。

横組　Ｐ23　特集青少年奉仕月間
2020年７月よりRIの加盟クラブとなるRACのアン
ケート結果です。率直な意見が載っています。

横組　Ｐ30　プラスチックの罠
　　　　　　 特集海洋プラスチック問題

THE ROTARIN ４月号より海洋プラスチック問題に
取り組む、オーストラリアのローターアクトと国内
のRCとの活動が紹介されています。

縦組　SPEECH
４月号・５・６月号とも「子育て」についての講演で
す。奇しくも同じ内容でした。
幸せな子供を育てる四つの因子

１．「やってみよう」という主体性が、小さい頃から大
　　事にされている子供
２．「ありがとう」という気持ちが育っている
３．「何とかなる」楽観的で気持ちの切り替えができる
４．「あなたらしく」自己肯定感が育っている

◇本日のプログラム　　　今年度各委員会活動報告

○職業奉仕委員会　　　　　　渡　辺　敬　藏委員長
活動計画に従い実施しました。
１．「四つのテスト」の唱和

但し、４月、５月は「新型コ
ロナ」感染症対策として例
会を休会としたため未実施

２．職場訪問例会
令和元年11月10日　JRA福島競馬場を訪問

３．永続勤労者表彰
令和２年１月20日　齋藤武二会員事業所従業員及び
大平謹一郎会員事業所事務員の計２名を表彰
会員の皆様のご協力に感謝します。

○社会奉仕委員会　　　　　　髙　梨　哲　男委員長
　令和元年８月４日㈰　福島駅
西口清掃実施
　令和元年11月23日㈯、24日
㈰　県営あづま球場にて福島市
内の中学校８校を招待し、第
23回福島西RC杯少年野球大会

を開催。皆様のご協力ありがとうございました。
○国際奉仕委員会　　　　　　佐　藤　宗　弘委員長

　７月開催　地区ロータリー財団
セミナー・11月開催　補助金管
理セミナーにおかれましては、出
席された皆様に感謝申し上げま
す。また、速やかなMOU（覚書）
の提出と地区補助金活用申請書

の提出に尽力頂いた黒澤会長エレクトに感謝申し上げます。
　さて、当クラブにおいて年次目標の財団寄付金１人
150ドル　ポリオ根絶１人30ドルにつきましては、９月
末送金させて頂きました。現時点でポールハリス・フェ
ロー17名となっておりますが３年以内には３名が該当
し、20名になる見込みです。参考までに５月23日現在
　2530地区　８クラブ寄附ゼロとなっております。
　また、米山　特別寄附１人　1,000円　普通寄附１人
　5,000円送金済みとなっております。
　今年度、次年度は米山記念奨学生の受け入れなしと
なりますが今後も受け入れ希望を提出して頂き、クラ
ブ活性化の一助となればと思っております。
　終わりに、コロナ共存社会の折、会員の皆様と新し
い手法を見出して行ければと思っております。１年間、
ご支援・ご協力頂き、有り難うございました。
○青少年奉仕委員会　　　　　佐　藤　慶　行委員長

　社会奉仕委員会との連携のも
と、下記セミナーへの参加及び
事業を実施致しました。
１．青少年奉仕委員会セミナー

…2019年８月24日㈯南東
北総合卸センター（郡山市）

２．第23回福島西ロータリーク
ラブ杯少年野球大会…2019年11月23日㈯〜24日㈰

　　…社会奉仕委員会との連携
『※県北第一分区　新世代会議…2019年11月23㈯クー
ラクーリアンテ・サンパレス…少年野球大会開催との
日程が重なった為、不参加となりました。
※国際ロータリー第2530地区　第40回RYLA研修会（佐
藤宗弘会員事業所から１名の参加予定）
…2020年３月７日㈯〜８日㈰　岳温泉　光雲閣…
COVID-19により自粛中止となりました。
※県北第一分区麻薬撲滅キャンペーン…2020年６月20日
㈯…イベントはCOVID-19により自粛中止となりました。
…県北第一分区市内５クラブの協賛のもと薬物乱用防止
協議会へ５万円の基金贈呈…社会奉仕委員会との連携』
１年間の会員皆様のご協力に感謝申し上げます。あり
がとうございました。
◇閉会点鐘� 相　澤　　　隆会長

令和２年６月８日


